

ENFOQUE **PAÍS**



PANAMÁ



EL HUB HUMANITARIO EN MESOAMÉRICA

I Centro Logístico Regional de Asistencia Humanitaria (CLRAH) de Panamá es el primero de esta naturaleza en la región y el sexto en el mundo con capacidad para recibir, reempacar y distribuir insumos de ayuda diversa a los países de destino, en menos de 48 horas.

Desde que comenzó la pandemia de COVID-19, este Centro ha movilizado para esta emergencia más de 267 toneladas de insumos al mes de agosto de 2021 hacia 29 países en la región, con un valor aproximado de USD 12 millones.

Mesoamérica se encuentra en la segunda región más afectada por el impacto generado por desastres, particularmente de tipo hidrometeorológico, y en la última década ha afectado a un promedio anual de 3 millones de personas, representando pérdidas económicas de USD 26,000 millones, convirtiéndose en una prioridad en la agenda de la región.

Es por eso que como parte de la Red Mesoamericana para la Gestión Integral del Riesgo (RMGIR) y bajo el paraguas del Acuerdo entre el Proyecto Mesoamérica y el Centro Logístico Regional de Asistencia Humanitaria, se busca reducir la vulnerabilidad de Mesoamérica ante desastres naturales y fortalecer las capacidades de las instituciones relacionales con la gestión del riesgo y la protección civil, conscientes de que estas realidades se profundizan con los efectos colaterales de la presencia del COVID-19 a escala global.

El Hub Humanitario ha trasladado hasta el mes de agosto de este año 1,282 toneladas de carga humanitaria internacional con un valor de USD 21.2 millones, reveló su director ejecutivo, Alberto Sierra.

Sus instalaciones de 6.1 hectáreas con más de 12,000 metros cuadrados para el almacenamiento de insu-

mos, establecida físicamente dentro de la Zona Económica Especial Panamá Pacífico, ha despachado más de 8 toneladas de insumos, incluyendo los kits de COVID-19 para la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), permitiendo que el cargamento de ayuda llegue a su destino dentro de las 48 hora después de hacerse el pedido.

Estos trabajos sustentan la designación que le ha otorgado la Organización de las Naciones Unidas al CLRAH, de ser el Centro oficial de acopio para responder a la COVID-19 en América Latina y el Caribe.

